

¡Felicidades Tomasa! Por este día tan especial

El 14 de julio de 1923, nacía en el pueblo de Vilar de Barrio Tomasa Pérez Bretaña. Aquel día era sábado y el tiempo era inestable debido a tormentas generalizadas en toda la península. Ya han trascurrido cien años desde aquel día y, este viernes, Tomasa celebró su aniversario más especial con una gran fiesta en los Talleres de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer de Ourense (afaor) de los que es usuaria desde hacer ya 13 años. "Tomasa nos acompaña todas las tardes desde hace muchos años. Es una persona muy querida por sus compañeros y profesionales. Tanto ella como su familia forman parte de la historia de la Asociación", comenta el Equipo de Afaor. "Es una persona entrañable que conquista a todo aquel que pasa dos minutos con ella escuchando sus anécdotas y refranes". Este cariño por Tomasa también es compartido por los demás usuarios de los Talleres. "Cuando Tomasa les cuenta sus historias los demás usuarios la escuchan embelesados generando gran simpatía y ternura en ellos.".



Así, la tarde del viernes transcurrió entre actividades festivas diseñadas especialmente conmemorar la vida de la homenajeada que comenzaron con la lectura de diferentes noticias del día que sucedieron el día su nacimiento, incluyendo las tendencias en moda de baño de la época. Compañeros, su familia y el equipo de Afaor se implicaron con cariño en la organización de este día tan especial, nos cuentan desde Afaor, "Al saber que estábamos preparando una fiesta para Tomasa, sus compañeros quisieron participar ayudando en la decoración y en la organización de las actividades". Cuenta el equipo de Afaor, "El resultado fue el esperado ya que todos lo pasamos extraordinariamente bien y Tomasa disfrutó enormemente de su gran día".



Fueron muchas las sorpresas que recibió Tomasa, merienda, tarta, regalos y felicitaciones... sin duda alguna, la más entrañable para ella fue poder contar con la presencia de gran parte de su familia como sus tres hijas Carmen, Isabel y Marisa. Sus nietos y bisnietos amenizaron la tarde con una actuación musical tocando diferentes piezas tradicionales con gaitas y panderetas, cosa que emocionó visiblemente a la cumpleañera.



¡Felicidades Tomasa! Por este día tan especial, el equipo de Afaor te desea que seas muy feliz con tus seres queridos y que sigas compartiendo esa felicidad cada tarde todos nosotros.